

第3学年通信 夢~Dream~

第 1 4 号

平成25年 7月12日(金)
郡山市立富田中学校第3学年
文責：3学年主任 園部至哉

残り1週間

夏休みまで、残り1週間となりました。夏休み中の学習計画、体験入学の準備など、受験の夏休みを迎える準備は整いましたか。”計画なきところに実行なし、実行なきところに成果なし”です。何事も初めが肝心です。よいスタートが切れるように計画をしっかりと立ててください。



薬物乱用防止教室

薬物・インターネットの恐怖、危険からの身の守り方を教えていただきました。

福島県奨学生募集

校内締め切り

平成25年8月28日(水)

詳細は、別紙プリントをご覧ください。

終業式の日程

7月19日(金) B案

1校時	金3の授業	13:15 ~ 13:30	清掃
2校時	金4の授業	13:40 ~ 13:50	入場
3校時	金5の授業	13:50 ~ 14:15	終業式
4校時	木6の授業	14:15 ~ 14:25	退場
	給食	14:30 ~ 15:00	学級活動
		15:00 ~	生徒下校

放課後

県大会などを控えている部のみ部活動有り
※終業式は、服装を整えて参加してください。
※夏休み期間は、私物は持ち帰りです。教室の机の中やロッカー内は空の状態にしてください。

放射線モニタリング

7月9日(火) (高さ1m)

屋外	0.242	μSV/h
校舎内	0.120	μSV/h

※屋外は、校庭5カ所の平均値、校舎内は、2F会議室窓開閉時の値です。

あいさつ運動3年4組

7月16日(火) 3年4組の生徒と保護者のみなさんは、あいさつ運動となります。保護者の方々は、腕章をつけて自宅周辺で行ってください。

生徒のみなさんは、7時30分から富田中学校昇降口付近で行います。

進路対策費集金

7月17日(水)、18日(木)が、第1回目の集金日になっています。朝、教室前でPTA学級役員の方々が集金いたしますので、進路対策費の集金袋に集金額を入れてご提出ください。よろしくお願いいたします。

一括：25,000円

分割：10,000円

月日(曜日)	日程	給食	主な予定	最終下校	整研学習教科
7月13日(土)	—	—	県吹奏楽コンクール県南支部大会	—	理科 p48 ~ 55
7月14日(日)	—	—	県吹奏楽コンクール県南支部大会	—	1週間のまとめ
7月15日(月)	—	—	海の日	—	英語 p56 ~ 63
7月16日(火)	A6	○	あいさつ運動3の4 1学年体育祭 3学年集会	18:30	国語 p24 ~ 31
7月17日(水)	A6	○	AET来校 2学年体育祭	18:30	社会 p32 ~ 39
7月18日(木)	A6	○	SC来校 3年体験入学事前打ち合わせ	18:30	数学 p60 ~ 67
7月19日(金)	B5	○	金3456終業式 AET来校	18:30	—
7月20日(土)	—	—			
7月21日(日)	—	—			

1学期の反省と夏休みに向けて

1学期は、修学委旅行や中体連、高校説明会、そして定期テスト、実力テストがありました。修学旅行や中体連では、仲間と力を合わせて行動、試合をして、クラスや部の仲間との絆を深める事ができました。また、自分たちの進を実現に向けて、自分たちで行動していくことができたと思います。部活が終わって気が引き締まらない私も、高校の説明や久しぶりのテストを受けて緊張感を持つことができました。夏休みでは、みんなが時間を有効的に使って受験勉強ができると思います。

1組副委員長 M. K

学級の反省は、特に大きな問題もなく過ごすことができ、とても楽しく充実した学校生活を送ることができました。しかし、数名の生徒は遅刻を繰り返してしまうこともありました。2学期は、遅刻する生徒を減らしたいです。私自身の反省は、初めて学級副委員長になり、不慣れなこともありましたが、それなりに仕事を務めることができました。学習面では、定期テストで、順位が下がってしまったので今以上に勉強に努めたいと思います。部活動では、県大会で悔しい思いをしたので、この悔しさをバネにして、次の大会で良い結果を残せるようにがんばりたいと思います。夏休みに向けて私は、だらだらせず部活動と勉強を両立させ、充実した夏休みを過ごせるようにしたいです。

3組副委員長 R. K

がんばれ！吹奏楽部

今週末、県吹奏楽コンクール県南支部大会が行われます。壮行会の演奏は、今までの努力を感じる素晴らしい演奏でした。自分を、仲間を信じ心一つにして頑張ってください。応援してください。

3年生にとっては、中学校生活最後の大きな大会が目前となっている中、まだまだ山積みになっている課題に正直不安を隠せません。しかし、顧問の先生や講師の先生にご指導していただいたことを少しでも改善できるように努力してきました。2011年、2012年の2年連続「銀賞」という結果の富中吹奏楽部をなんとかして「金賞」に導きたい一心で頑張ってきました。こうして頑張ってきたのも、毎日の部活が終わると「お疲れ様」「上手になったね」「感動した」と声をかけてくださる先生方や「大会頑張って」「応援してるよ」と励ましてくれる友人、頼りない私についてくれた後輩、そして誰より陰で応援し、支えてくれた家族のおかげだと思っています。本当にありがとうございました。そんな感謝の気持ちを込めて本番では、悔いの残らない演奏をしてきたいと思います。

吹奏楽部長 H. A

1学期は、一人一人充実した日々を送ることができ良かったです。その中で、一番改善すべき点は、学習面についてです。2組の定期テストの結果は、数学は良かったものの英語が残念な結果となりました。この現状をどうにかしなければなりません。そのためには、勉強する環境をクラスのみで築き上げていくことが大切だと思います。受験に向けても、第2回目の定期テストでは良い結果が出せるようにしたいです。夏休みの学習は、「夏を制するものは受験を制する」とも言われるほど大切なものです。夏期講習や体験入学など一人一人が忙しい日々になると思いますが、自分を厳しく、毎日の積み重ねを大切に充実した日々を過ごしたいです。

2組副委員長 R. H

1学期の一番の反省は今まで習ったことを全て復習できなかったことです。少しは、できたのですが全部となるとも多く、1学期だけでは終わりませんでした。なので、夏休みに向けて終わらせるようにしたいです。そして、夏休みは部活動での榎祭に向けての準備などもあり、忙しくなりそうですが、自分の苦手を克服できるようにしたいです。

4組副委員長 R. N

5組の1学期の反省点は、2つあります。1つは、積極性が足りなかったことです。授業中は特にとても消極的でなかなか授業が進まず、発表する人も決まってしまいました。そのあまり良くない傾向は大切な定期テストの結果にも響いてきたと感じています。いくら予習・復習を頑張っても本気で授業に集中しなければしっかり理解できないということを改めて感じました。2つ目は、やるべきことが完璧にできなかったことです。一番それが感じられたのは、整研の取り組みです。全員がきちんとやってきたという日は、あまり多くはありませんでした。2学期には、この2つの点がしっかり改善できるようにしたいです。夏休みは、1学期分からなかったところの復習をしっかりし、得意教科をさらに伸ばして2学期初めの実力テストに臨みたいと思います。また、受験生としての自覚をもち、受験に向けて1年生からの復習をしていかなければいけないと思います。5組は、とても中が良く楽しい素晴らしいクラスなので、1学期の反省をしっかりとし、夏休みに実力をのばしてよいクラスにしていきたいです。

5組副委員長 Y. Y

1学期は、とても充実したものになったと思います。修学旅行などの行事ではクラスの仲をより深めることができ、勉強ではみんなで切磋琢磨し、競い合い学力向上に努めることができました。夏休みは、僕たち受験生にとって最高の受験勉強期間です。この期間を有効に活用し、1、2年の復習などもしっかりやり万全の体制で受験に臨めるようにしたいです。

6組副委員長 K. K